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La vendetta…

Le problème est qu’il n’y a plus de temps à perdre et que tous
les politiques, pratiquement tous, sont incapables de faire
front, de prendre les mesures drastiques que vous préconisez,
Christine, telles que fermer les mosquées, procéder à une
remigration de masse, etc…

J’en veux pour preuve le discours du bourgmestre de Bruxelles
hier soir : « Il faut davantage de mixité… Il ne faut plus de
ghettos où les gens se sentent exclus…  » – Le bonhomme
s’interrogeait sur les « motivations » de l’EI ! Vous lisez
bien : ils n’ont pas encore intégré que les islamistes veulent
un CALIFAT MONDIAL !!! Que c’est ça le but !

Hier soir lors de l’émission spéciale du Téléphone Sonne,
consacrée aux attentats, un invité sur le plateau de France
Inter, tenait à peu près le même discours, au point qu’une
auditrice a appelé pour dire : « Quelle compassion envers les
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terroristes ! » – L’autre a voulu rectifier en disant que sa
compassion  allait  d’abord  aux  victimes…  On  aurait  pu  en
douter, effectivement !

Mais j’ai surtout aimé quand un autre invité a osé dire que
« la tolérance extrême » pratiquée depuis des décennies envers
certains quartiers, que ce soit en Belgique ou en France,
devait cesser. Il a aussi été question de « Nos Valeurs » et
je ne sais pas si c’est le même personnage qui a eu le courage
de déclarer qu’en ce qui concerne nos valeurs, « on » savait
prendre des libertés puisqu’on est capable de donner la légion
d’Honneur à un individu qui bafoue les droits de l’homme,
etc….

Dans la soirée il y a eu d’autres réflexions allant dans ce
sens, pour mettre un terme à l’impunité des quartiers… La
prise de conscience est lente… Ce constat signifie que, tandis
que vous exhortez depuis si longtemps à prendre les mesures
qui s’imposent, nos responsables – commencent, à peine – et
très doucement – à sortir des évidences !!! Il aura fallu des
centaines de morts et de blessés pour commencer à entendre des
vérités !

D’où sortent-ils, ces gens qui nous gouvernent ??? Quand dans
le peuple nous savons où est la racine du mal et quels remèdes
employer, d’urgence, pour en venir à bout !!!


